
      

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1668 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

 
OGGETTO: Sono state inviate le lettere ai concorrenti per il Parco della Salute di Torino? 
 

 

 

Premesso che 

• Il progetto del nuovo Parco della Salute e della Scienza di Torino costituisce la più grande opera 

pubblica piemontese, insieme alla Metro 2 di Torino; 

• si tratta infatti di un investimento iniziale di quasi mezzo miliardo di euro per dare al Piemonte 

un nuovo polo sanitario ad Alta Complessità di cura (in attuazione del DM 70/2015 e della DGR 

1-600 Regione Piemonte), ospedale al quale si prevede di affiancare in prospettiva le facoltà 

universitarie dell’area medica, più un polo di ricerca sanitaria col coinvolgimento di Università, 

Politecnico ed enti di ricerca privati, più una residenza per studenti e ricercatori. Un progetto, 

complementare al nuovo grattacielo della Regione Piemonte, che sta lentamente 

riqualificando una vasta area della città, un cantiere a cielo aperto da più di 10 anni, ed arriverà 

ad interessare il riutilizzo degli ospedali che attualmente compongono la Città della Salute e 

della Scienza; 

evidenziato che 

• come dichiarato dal Commissario Corsini “la fase del dialogo competitivo è già stata fatta in 

maniera soddisfacente, tuttavia dal 2019 al 2022 i prezzi a base d'asta non erano più 

ampiamente remunerativi”; 

• Anac ha fatto propria la tesi per cui solamente attualizzando i valori 2019 ai valori 2023 non si 

sarebbe prodotta una modifica sostanziale tale da alterare le regole della concorrenza; 

 

  



sottolineato che 

• Ai fini dell’attualizzazione dei valori è stato necessario ricorrere ad un aumento del contributo 

pubblico pari a 72 milioni, assicurato dallo Stato e già disponibile all'interno di una provvista 

economica definita dall'articolo 20 della legge n. 67/88; 

• definito l’aumento del contributo pubblico sopra indicato, il 15 novembre 2023 il Commissario 

Corsini ha dichiarato che: “i documenti da inviare ai concorrenti sono pronti, dopodiché sarà 

lasciato un tempo di 5 mesi per presentare l'offerta; 

• a seguito di tali dichiarazioni il Presidente Cirio ha promesso che entro il 2024 sarebbe stata 

posata la prima pietra del Parco della Salute; 

• abbiamo superato la soglia dei 5 mesi all'appuntamento elettorale, quindi se le lettere ai 

concorrenti partissero oggi, le risposte arriverebbero alla nuova amministrazione regionale; 

 

INTERROGA 

la Giunta regionale 

 

• per sapere se le lettere relative alla gara per la costruzione del nuovo Parco della Salute siano 

state inviate ai concorrenti. 
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